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ATA DA DUcENTÉsrMA vrcÉsrMA QUARTA REUNTÃo oRDtNÁRtA Do

coNSELHo MUNtctpAL oe snúoE DE ¡ulrlollí- couus
2244 reunião ordinétria - Realizada em 31.05.2023

Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove

horas e cinco minutos, foi realizada a Ducentésima Vigésima Quarta Reunião Ordinária

do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Zoom, conforme informado e combinado previamente, com encaminhamento

do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do 8o andar do Paço

Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem

dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reunião os conselheiros: Admilson

do Carmo Batagin, titular e Silvio Rodrigues da Silva Santos, titular - representantes de

Sindicatos de Trabalhadores; João Bosco Machado Costa, titular - representante de

Entidades Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha, titular; Cleber

Raimundo de Oliveira, titular; Ralf Milani de Carvalho, suplente; Márcia Regina Alves

Gonçalves, titular; Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, titular - representantes de

usuários e/ou Conselhos Gestores; Juliana Leticia Santos, titular; Dalva de Jesus

Monteiro, suplente - representantes da Pessoa com Deficiência; Jaqueline Attolini

Muraro, titular - representante de Associações/Entidades que desenvolvem trabalhos

na Saúde; Adyr Augusto da Silva Bastos, titular; Renato Basílio, titular e Gislaine

Lucena lannacone, titular- representantes dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen

titular e Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, titular - representantes de

Associação ou Sindicato de profissionais com participação na área da Saúde; Tiago

Texera, titular e Dayane Aparecida Pereira Martins, suplente; Marco Antônio Viscaino,

titular- representante da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde; Alessandra de

Araújo Citelli, titular - representante dos Demais Órgãos da Administração Pública;

Alexandre Rodrigo Mezei, suplente (nesta reuniäo na qualidade de titular)

representante de Hospitais Filantrópicos; Maria Roseli Maestrello, titular - representante

de Associações/Entidades Filantrópicas sem Fins Lucrativos. Reunião agendada com a

seguinte pauta: la Deliberação da ata da 223a reunião ordinária (2610412023l-; Z'

Deliberação da Prestação de Gontas da UGPS - 10 Quadrimestre de 2023; 3'

Deliberação de novo Convênio com a AMARATI; 4a lnformes: Hiperlotação do

Hospital de Garidade São Vicente de Paulo; Vacinação. O Gestor da Unidade de

Av. da Liberdade s/n - Jd, Botånico - Jundial -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-matt: comus@jundiai.sp.qov. br
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promoçäo da Saúde e Presidente do Conselho Municipal de Saice. ærlse*re$! :agc

Texera, iniciou a reunião cumprimentando os presentes e re€msrou lue ,3scs :s

conselheiros teriam direito a fala durante a reunião e que os Csrras cãucuãlïes -ãc

conselheiros, teriam direito a Íala após o item de pauta dos infu,'nes- \a sesuè'ca

passou para o lo Ponto de Pauta: Deliberação da ata da 22F rs¡nitu ordineia

(26t04t20231. Perguntou se alguém queria fazer alguma a@. ncusão :ti

supressão na ata, e mencionou que a mesma era a transcrição co rue lat/ta cærFco ia

reunião passada. Não havendo nenhuma manifestação, a * da æ "eunião

ordinária (2610412023) foi aprovada por consenso, sendo dispens* a 'r@o
nominal. 2o Ponto de Pauta: Deliberação da Prestação de Cor¡æ da UGPÉi - i"
Quadrimestre de 2023. O Diretor Financeiro da UGPS e consefierc \¡lac¡ .ìrnontc

Viscaino realizou a seguinte apresentação:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-'?€û
Fone:4589-8813

e-mait: comus@iundiai.sp.qov.br
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pREsrAçÃo DE
COHTAS

10 Quadrimestre 242.3
faneiro ð Abrit

Unidade de Cestão de Promoçõo ca S¿,;ce
Prefeiturã de Jundiaí

.-=tEF
'utot¡u
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RËrErrAs pARA ApURAÇÃo pn ApucnçÃo Enn snuun
Dei{rlË¡10 Areç¡tlaüo Orçado %

FII{AHCEIRO

fltftP*f
,ffi

s

Rereltð de

tpïu
ITBI

rss

IRRF

Rs 133,145ó02,99

R5 3¿86ó,646,64

R5 155.751,865,68

R$ 59,387,067,02

R5 277.009500,00

R5 107,t7&000,00

R$ 466,68û000,00

RS I91,95q000,00

48,07%

30,67".iu

JJ,5 / Yo

20,52?o

TrðnsferênclaF

Cotð-Pðrte do ICMS

Cötð-Pðrte do IPVA

rø exeonraçÂo
ITR

f:pM

R5 28t,575f]87,é5
R5 144.807å1438

R5 r.664.61490

Rs 41.009,67

R5 40908.157J4

Rs 1,I9L000,000,00
R5 18&320000,00

R5 8.950.000,00

R5 520,000,00
Rs 128,00û000,00

23,64ÿt

76'891o

18,60ÿs

12,820Å

3l,960,,o

Totål R5 $30.I?zã66,¿T R$ r.559é06.50q00 32,43%

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaf -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-8813

e-mait: comus@iundiai,sp.gov.br
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RECEITAS ADICIONAIS PARA O FINANCIAMENTU ÐA sA{IÐE

R€cebld€ ¡E

R5 sLEÊEtrE

R5 f.iüq9=5 :4

RS l.E1á-.:-'

R5 5E-=.=

Ê554J'EæË A;Fý

FrlrAr{cErRo ÉF
UMlÂI

,padvlsåotleceltðs

R5 1s9ó5&000,00PrûveûiêntÈE dð Unlåo

Pr0vefiiÊütës do E1ítåde \- R5 2A88.000,00

RS 2800.000,00Îðxå$ - Viçllðncið

R5 5e2.000,00laxas - SVO

R5 ró5.958,m0,0cTotût Ûer0l

FIHA}ICEIRO
juIlEü¡

#

PERCËNTUAL GASTO NA SAÚDE

lo"uo.rn, 
nã Função sðúde - Fonle t::or1t" GÉ

AdrninistraEåo Diretð e lnd¡reta - Unidðde de Ceståo

þo,ur
5;l?;tE€¡a:'r

lReceitas 
de lmpostos e TrðnsferÊnciðs *'ít1Er7rlF4;¡

indirp dp Anlfr¡rão

Mínimo f nn<titrrrinn¡l

--¿l5a

. -i:Il5r

49 ffi

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaf -SP - CEP 1321Æ
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Oiundiai.sp.gov. br
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RÊcÊitô

Oèsfre5ðs

COMPARATIVO 2OA2I2T23 . RECEITA, X Dr5PE5A5

R5 B0?,957,569.18

Rs 176.465.552,4¿

R5 830"r27"366,?7

Rs ?06.290,684,2fl

3d,{t

17o/a

FIHATiCEIRfT ffifnr{ÞtÂi

Dës¿rftlvo ?.A2! Vsrlâtåolo 0uðdrlmestre Ztu

fndke ¿t,9ü% ¿4,85%

50

DËsPEsAS POR CATEûORIA

Pegsoal e En(ðr$o$ 5o(lðis

Outrås Desf¡€sðs Corrent€s

Despesos de Cðpltâl

lnvest¡nìenbos

Töt¡¡t

Fróp$û

Orçðdo Atuðli¿ado

Rs 684.é75È57,75

RS ?69,035000,00

R$ 415.64¿9s7,7s

F5 ?X,878Jr9,û7

R$ 2r878,719,07

F$ fl1e55/iÉ76,8ã

Liquldado

R$ 2û5¡555rfl8å10

R$ 68,890,975,û3

R5 156,66;.110,07

R$ ?57,599,18

Rs 757.599,Ið

RS 206.290;684,28

vlntulðdo

Orçado Atualizado

R$ rç6,006,02¡.,99

R5

R5 196.00ó,0¡r,9e

R$ 6"S95506;81

R5 6.0e5,506,81

tr$ 20¿.1tr,528,Ê0

Liquidado

R$ 5r,478.497,16

RS

Rs 51,478^497,16

a$ 2,749,00

R5 2.749,00

R$ 5t.4S1.¿46,r6

B

fiil41*[ErRO fqr!g!li ,ffi

Av. da Liberdade s/n - Jd, Botånico - Jundiaf -SP - CEP '13214-900
Fone: 4589-8813

e-mait: comus@iundiai.sp.qov.br
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DESpESAS LIQUIDADAS pOR BLOCo

R5 lI.lE :-- :.. ;: - :'-::::-.

RS 53.78 --:: :: -: -5 :.3:-

RS l78.3F:-1il: :l -i'i-i.::i-

Rs g.5g_ -= ;-_ -_:__=_

RS 5,3=--: :: - -:--{1-:- --'-

R5 1.5E---f: '-. :.-'

RS

52

757,.7 7 {=g!44+Fç ;:?ãA--q á^6 -

CASTOS tOM MEDICAMENTOS DA REDE lE SÅtiÐE

liñi-3 -:E

RS

Medicamentos
RS

RS

Ri *¡iÊI;?2;I *ç ':¿i,;s;.i'ã

Dotaçåo 0rçamentária

TotålFréprio Vlnct.rlado
Descriçfit

RS 10.000,00 Rs 44.918.645.0CR5 44,908.645,00leståo

R5 25.t21.355,24 R5 224.339.655,36(tênEåcr Bá$icd RS r99.218.300,12

R5 168,092.1r2,6€ Rs 582,355.894,36RS 414.263,781,70vlédið e Attâ C0mplexídade

R5 3.290.200,00 R5 37076,s00,00Assiçtência Ëarnlacèutica R5 53.786.300,0c

R5 14.131.010,90R5 r1,056.6s0,00 R5 3.094.360,9C

RS 5.83/..500,00R5 5.34i.000,00 Rs 2.493.500,00

ýig. 5.1úd*Epldemlottfl irð

Vigilôncla Sanitéria

R5 908.656.205,62R5 706.554.676,82 R5 ¿02,1t1.5?B,BoTötål 6erðl

FII{AHCEIRO
;lÐEå¡ Ë

FIHAl{CEIRO ë
jurEÂ¡

EmpenhõdûFonte 0rçacloDB5criçåo

R5 t4.000.000,00 R5 5,541.418,4içl

R5 5?.405,045,004 RS 550.000,00

RS 2.505.000,00 R55.0t0

R56.029 R5 785.200,00

R$ 17.62û20t00 R5 5.395.8U1,51Totat

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaf -SP - CEP 1321a-aøø
Fone:4589-8813

e-mait: comus(ôiundiai.so. gov. br --
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6A5T05 COM SENTËNçAS JUDICIAIS

54

55

" lnsumos MJ : prev¡sto nû ÐlÕco dôs AçöÊs de Médið e Altð ComplexidadÊ, p¡rð prestðçåo dÊ serv¡çûi, c.rlmo: vðgðs em tlínics, próreses, TtðtðmÊn!.ûs,
srltre outfos;

' Medicsmentos MJ: prev¡sto no Btoco das Açôes de Asslslênçiå Fðrmðcêútlca, rndE såo ðdquìr¡dos todos os rnedicðmÊn{t dù Senl0ñçàs Jutllclðis

CONTROLË OE PAGAMENTOS OO5 PRINCIPAIS CONTRATOS H

CCINVÊNIO

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaf -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sp.qov. br

'r:i

7

:EmperJhtdü Uguidðdo Pð90

lnsumos e Servlços R5 5,019,0Ð0,00 R5 2.182,590,50 R5 851,703,90 RS 804.631,8C

MËd¡cdrnentos R5 15.40û.000,00 RS 5,2ó5,65?,48 RS 3.48S,919,27

Totat Çeral Ê5: 20.419:000'00 R$ 7;aa$.?22$8 RS 4.541:625,17

RS 3.?01,971,40

R5 4.t06,6t3,20

II

Fomecedor Þesfflçåo Fonte Emp. Êontråtos lo Quadrimes$e

CIDÁDE VICfNÏ¡NA lnterñðção de ldoso n 572 50na22 R5 528.000,0û

fdtðr.,... Ít$ 528.00a,a0

Fornecedor Fûnte Contrðtðs Io Quôdrimêstrè

R$ ?04.50i,4ì0 38r+ û212018

3t6 0?/2018 R$ 5s.500,000

0 387 0?Æ0tB R5 t2.15t,0û
IRi Prest, Serviço

5001. 383 o?/20t 8 R5 17s,r42,09

fot)¡,.,,. R5 447.093,5t

<l
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AFIP

CONTROLË DË PACAMËNTOS DOS PRINCIPAIS CON]?ATU5 
= 

fgNVAgC

CÐntråtos -'æ't

24nA22

24t2022

2281202Ð

228/2020

3Ltno22

û6t2020

06/2020

fotal.... :< __ìã! ---<-

s6w

CTNTROLË DË PAÛAMËNTOS DOS PRINCIPAIS CONTRATTf5 
= 

::NVE\|IC
l-æ l rriãttFE=

Tatal...-

-l-atåL-

re_

c-æ 'tr¡æ=

. ' . r:

FI}IAI{CEIRO FutnlÁ¡

Fonte Emp.Fôrnecêdöf D€scrlçåo

500r 56

5085 1649
Ëxåmes Lèboråtorlais 5U5

500r 2.051
Ex¿mes Laboratoriais Nåo

SUS
0 ?.052

5001 IB66:x. furvã 6H ê Cloro

0 54

55
lmågem

5001

FIHA}ICEIRO ë
;lmlA¡

tlesÊriçåo Fonte Emp,FornÈcêdor

0 306

334o

5001 303

serviqo 5åúde

o 413

571
F¡ðme5 Díagnóstico por

hnðqÊm s001

0 L.475

9001 r.476

OfIENDACC

Coñ$ul(ðs Otorrino

Ðncotôgiå Þediátl¡cð 500r 2119

Fontc Emp.Fornecedor Descrlçåo

Glãúromå 5001 r.863

5001 36I0ftðtño / C¡rurg¡à Etêtivå

3630

5001 362

INST. t.LIIZ BRAILLE

oftðtmo Reèbit¡tåção

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -SP - CEP 132'lÆA
Fone:4589-8813

e-mail: comus@iundiai.sp.qov.br
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CONTROLE T}Ë PAGAMËNTOs DOS PRINCIPAIS CCINTRATOS E CCINVÊNIT

58

CONTROLË DË PATAMENTOS DOS PRINCIPAIS CCINTRATÛS E CONVENIO

Forrìecedor Þèscriçåo FoÌte .E¡¡P, Cûntråtðg 1o Ouôdrlftestre

50t1 55B 04/2018 ns 50.7r7,2(

0 559 04/:018 R5 317,56BEM ÏF Vf Atend. Médico

0 360 04/;0tff R5 r.700,0c

Iofå1...,- R$ s2.7s4,76

Fornecedor .Þescrlção 'Emp. Ëoñtr"ðto$ ¡,o Quðdrlme$tre

588 23t2422 RS 930.126.6t

5001 589 23/2022 Rs 642.586,SCAlcool e 0rogê

5002 590 23fZ02Z Rs r 78.635,32

0 566 OTl2OTB R$ 60.598,5e

0 L.474 t5i2023 R5 394.461,89

5001 373 0l/2018 R5 ó?.7¿6,4r

sêrv. RÈ$id.
Tèfôpêutlco

5tt1 L.473 03/2025 R5 205.363.6s

CEAI]

UAA/UAI 0 576 r5/20¿0 R5 699.659,24

IûtåI..... RS 5.1 1{:

I

Êor0êcÊdor qëËçrlçðô : Fontè [çntratos 10 Quãdrlfûëstfe

04/2019 R5 51.20n.Ot

0 2.689 04/20r9 FIS 58.3f¡0.0t
qnn) qnn nÁl?nl g Rs 70.400.ût

IE ARUANDE PrÊst" Serviçcl

RS

Totäí..... RJ

Forneced0r Descriçåo Fonte füntrðtos ló QuðdrlmêËtre

0 3¿0 05/2018 Rs 66.60fj,0r
0 54t o3i20t8 n9 71,877.6eAMARATI Atend, Médico

5t01 03/2010 R5 194.760,/.:

fotåt.,.. R: 333.^738.J l
Dessfiçõo Fonte ,Emp, Contrðtos It Quðdriffiestre

354 20/2t:2 R5 176,061,4:

5001 555 2A/2022 R5 47.730,0(ATEAL Servlço Saúde

5001 2t/¿o22 R5 740.466,7-!

Ïotâl^..,. RS 972.258-tÍ)

¡ I

59

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundial -SP - CEP 1 321 4-900
Fone:4589-8813

E-mail:@
9
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t'{svp
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ContraÈrs

aSnoz'

05i20L

09/:f_

l4l=-:

t4l:t-

l8/:-:=
r8/]C=

Av. ca Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -SP - CEP 13212-1gg
Fone:4589-8813

E-mâil:@

TONTRCILË DË PACAMENTOS DOS PRINCIPAIS CONIRATOS E fCHVEN¡C

Contrat* :'tæ=
05/202:

60 æffiffiffi*-1¡.ü¡r¡¡::i::.sÈ¡iï¡g#

CONTROLE DH PAGAMENTOS DOS PRINCIPAIS CONTPArc5 
= '!NVÉ\'ICfontæ 'luætrsese=

09/-.f_
09/--{=
ç9/==
09/7-.
991;t=
B/:='

a5/202-.

07t20:l

contfðt.-
02/20l:

02/201:

t:ã,_

--r-=

-':¡g:æ=

--! :-:-:ci,,:S

;5 i-ll,i--=._--

-: --::,::

rl l -:,_:..-r:i

- --q-.=.-;

-¡:ugæ=

;! -:-- -.Í.'ã

I II\F¡
JrllElå¡

{Fr

Fonte Emp,[Þsú¡çãoFomÊcêdor

3050

3Û4
5eruiço Saúde

500r

5.952Atgld. MÉdico 0

,ô.pÀE

Fonte Emp.Fomeced0f f;€scrlçåo

o 1,698Ges:ão da UPA
VFtor Oeste 5001 r.697

FENIX

Fonte Emp,Cescriçåo

o ¿1O7

5001 347
HU

Fornecedor

l-ospitð[ðr

FIHAilCEIRO iFitmrÄl

Fonte Ernp.Fo¡necedor Desrrlçåo
4l0

6.6770

0 I.891

s00l 40

5001 8.892

8.8085085

s.8965085

I'lospitål¿r

5001 43
t6H

445001
11ìtÈg¿55u5

2720

5002 z7IË5F
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CONTROLE DE PAüAMENTOS DOs PRINCIPAIS CONTRATCIS E CONVÊNIO

Rs 4.345.q78,72

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-ma¡t: comus@iundiai.sÞ.qov.br

;!ì

62

63

64

65

66

67

68

TONTROLE DE PATAMENTOS DOS PRINCIPAIS
CüNTRATOS Ë CONVÊNIO- COVID

RS 1.7ü7"744.18 j

'---- "- "---- ---- I

nS t.z\l.z*4Jn",

I0ta¡ 6e/åf..... R5 165.520.45¿.1

Após a apresentação o Diretor Financeiro da UGPS Marco Antônio Viscaino ficou à

disposição para esclarecer dúvidas e lembrou que a Prestação de Contas obteve

parecer favorável nas Comissöes. O Gestor Tiago Texera pontuou que a segunda parte

da Prestação de Contas eram as ações de saúde realizadas e disse que encaminharam

com antecedência para análise dos conselheiros. A conselheira Maria Cleuza Buoni

ll

F0tnerèdôr Dsscrl{åo Föñte EñlP, çrntrðt0s

5001 4? 08/2fi18

1ç Quådrifn€stre

R5 I,050.ì7t,flO
R,ûdioterðpfð

Io{d1,".. R5 1,A5A.171.,Ð{t

06/?022n 45

0 5,8S5pA's

R5 6.685.505,iìB

û6/207,7. Rs 7.S14.737,54

?'ofå¡..... R5r

47 1Í11202Ì0

[ts r.620,277,500 10.577 LtJ2A22

500.1 10i ?02¿4{t

5001 LB90 ¿0..12022

HISVP

5åmu,/SåÊc Rs 450.000,tir)

R5 l.

Iotal..... ,?$ 6.

ContrðtüsF0rnecedof Desrriçåo F0nte Efirp,

5004 Port, 96/20¿37.554

50t2 7 qc7 Þc¡rt" 9612023

10 0uådrinÌe5tre

R5 3.603.f}r8.22

R5 618.981,78Auxílio Finånceiro

k¡tl.¡l-..., R5 4åe2,A0û,0û

58fl6 1,ó50 04i?0?3
çirurçlð5 Etetivãs

ïpfù¡1..,..

HSVP
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Cunha indagou se cobravam o Estado das liminares. O

ações judiciais em que os medicamentos eram fornecidos pel

ingressavam com ações contra o município, explicou que o m

cobrava o Estado. Falou dos medicamentos fornecidos pelo

médicos prescreviam remédios não padronizados pelo SUS

ação em face do município. Citou a dificuldade de in

medicamentos no SUS. A conselheira Maria Cleuza Buoni

eram os pacientes ingressarem com ação contra o E

lembrou que o Estado era mais distante e era mais fácil ing

A conselheira Márcia P.egina Alves Gonçalves questionou os

Gestor Tiago Texera explicou que repassaram os meses d

estavam Prestando Contas do 10 Quadrimestre, por isso, a

Entidade. A conselheira Maria Roseli Maestrello esclare

Constituição previa a responsabilidade solidária e poderiam d

Estado e Federação, mas o município era o mais próximo e

necessidade de locomoção do usuário para outra cidade

pontuou que tinham questões de fomento de mercado e o m

o usuário ingressava com ação e alguns juízes permitia

fornecido pelo SUS e outros determinavam a compra da

prescritor. A conselheira Juliana Leticia Santos perguntou do

ensinava as pessoas a andarem e bengala. O Gestor Tiago

convênio da reabilitação e que venceria em breve, provavelm

confecção técnica do :onvênio. A técnica da Regulação C

corrigiu informado que não venceria esse ano o convênio

enviado pelo Braille, o qual estava sendo avaliado. A cons

Jesus agradeceu a p,reocupação e disse que a Sra

dificuldades que os deficientes visuais estavam enfrentando

para conseguirem urna mínima independência. O Gestor

também estavam repactuando a oftalmologia, tinham p

estavam dialogando cr)m a Entidade. O representante da

discorreu que a Entidade não recebeu a verba da Portaria n.

UGPS Marco Antônio Viscaino informou que iria verificar

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 1321
Fone: 4589-881 3

E-mait: comus(ôjundiai.so.gov. br
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espec¡fica para isso. O Gestor Tiago Texera lembrou que seriam duas parcelas, mas

que verificariam e no dia seguinte iriam retornar via telefone com mais informações. A

Prestação de Gontas da UGPS - 1o Quadrimestre de 2023 foi colocada em votação

e foi aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, João

Bosco Machado Costa, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira,

Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro,

Adyr Augusto da Silva, Renato Basílio, Gislaine Lucena lnnacone, Ada Maria Fossen,

Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino,

Alessandra de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei e Maria Roseli Maestrello. A

conselheira Marcia Regina Alves Gonçalves se absteve da votação. O conselheiro Silvio

Rodrigues da Silva Santo reprovou a Prestação de Contas. 30 Ponto de Pauta: Novo

Gonvênio da AMARAT¡. A Tecnica da Regulação Elisa Cristina Siqueira Van Ginkel

apresentou e explanou o que segue:

Prefulturå
ds Jundiai

s..t&lffi

CONVÊIVIOS
AMARATI

114

Apresentação COMUS em 3Ll05/2023

Unldade de Gestão de Promoção de Saúde

Departamento de Regulação da Saúde

Av. da Liberdade si n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 1 32'14-900
Fone:4589-8813

e-matt: comus@jundiai,sp.qov.br
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AMARATI - ruovo convênio

" OBJË1"O; Gerencian,ento, operacionalização e

execuçåo das açóes e serviços de saúde para o
atendinrento â fJesscras com lesões neurológicas,
doenças neuromusculares degenerativas,
mielomeningocele, associadas ou não a outras
def iciências e síndromes, com déficits
neurológicos, podendo ser de causas congênitas
ou aclquiridas na infincia/adolescência

. Apesar cle novo convênio, o objeto e
público alvo continuam o mesmo do
convênío anterior

. VIGÊNCIA: L2 meses a partir det5lO6lZO23

. Abordagem terapêutica nofteada pelas

Dìretrizes de Atencão à Pessoa com Paralisia
Cerebral (Ministério da Saúde)
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O Gestor Tiago Texera salientou que o convênio obteve par=:=.'=' --: : -,: .--- 
=:

das COmiSSõeS e complementou que era um convênio consc :3:: -:: :'::.-:--:: ,:
promoção do cuidado. lnformou que foi reformulado em cc- -.-:_ ::':: '=-,-:-: ::
Regulação e a Entidace, visando atender todas aS necessid¿:== :: :: -:- --:':. -:
Política Nacional, portou que aumentaram o repasse pe: : 12i-:-'..'

necessár¡a. A conselheira Juliana Leticia Santos falou que a l.-.:-::.=--= -::

trabalho, O Gestor Tiago Texera frisou que aS técnicas acom:.--=' :- -: -:- ':-
propunham aprimoramentos avançando constantemente. O re:-=-=--^---= -= - -=--'
Sr, Luiz Bazolli agradeceu as técnicas da Regulação que aju:=-=:' --- :: :- ::: :

estruturação do Plano, citou que o reajuste foi importante pe-: : --.-- l:l=

.-_.- !r r: !¡.1r- :?

a _ì.;ri
.!',-, :.- -r

Vigent:

R5 100.0:: :-
't .t- -_- t 

=.. 
,

Tiago Texera ponderou que nenhuma Entidade sobrevivia -: ::;:
pagava dez reais a consulta e o município tinha que complem:'-::r - - .: -.'= -=:1-' - )-

boa assistência. A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha

Governo Federal, precisariam rever e fazer um documento

tabela SUS e financiamento tripartite. Comentou que precisê

para solicitar revisão da tabela SUS, citou que as Entidad== .-
conseguiriam manter com oS valores da tabela SUS. O Ges::- -=';: - -'= :'--':-
que na Conferencia Es:adual de Saúdefoi elaborada proposte .:: = - 

''-:-: =-:--: -:
SUS e colocou que a competência do financiamento era d:= '-=: 

=-.=

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13212--'- -
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sp.qov.br
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Frisou que o Governo Estadual e Federal não repassava nem vinte e cinco por cento do

financiamento e competia aos três Entes Federados o financiamento de saúde de

maneira igual. O conselheiro Cleber Raimundo de Oliveira disse que este ano foi o de

maior arrecadação do SUS, porém a tabela repassava apenas quatro por cento e disse

que precisavam ir além, pois o Governo arrecadava dezoito por cento e investia apenas

quatro por cento. Pediu para cobrarem os órgãos competentes e os políticos. O Gestor

Tiago Texera disse que deveriam olhar para o percentual de aplicação do município no

orçamento para saberem se a saúde era ou não prioridade no Governo. lnformou que

Jundiaí fechava todos os anos com aproximadamente vinte sete por cento, o Estado

com aproximadamente doze por cento e a União com treze por cento. A conselheira

Maria Cleuza Buoni Cunha abordou os vereados que não verificavam a situaçäo do

financiamento da saúde em Jundiaí e que tinham interesses próprios. Não havendo

mais dúvidas o Novo Convênio da AMARATI foi colocado em votação e foi

aprovado. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, João

Bosco Machado Costa, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira,

Marcia Regina Alves Gonçalves, Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia

Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Adyr Augusto da Silva, Renato Basílio, Gislaine

Lucena lnnacone, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago

Texera, Marco Antônio Viscaino, Alessandra de Araújo Citelli, Alexandre Rodrigo Mezei

e Maria Roseli Maestrello. O conselheiro Silvio Rodrigues da Silva Santos reprovou o

Convênio. 40 Ponto de Pauta: lnformes. 1) Hiperlotação do Hospital de Caridade

São Vicente de Paulo. O Gestor Tiago Texera discorreu que o HCSVP era o maior da

região de Jundiaí, estavam enfrentavam o pós pandemia e os agravos de saúde

ampliaram, as doenças de base aumentaram lotando os Hospitais públicos e privados

de doenças graves. Contou que o HCSVP tinha duzentos e trinta e dois leitos oficiais e

tinham trezentas e vinte pessoas internadas, afirmou que o Hospital não conseguia

atender mais pacientes, por isso, reprogramavam cirurgias eletivas inclusive em alguns

casos as de câncer, pois a capacidade instalada do Hospital estava sobrecarregada, de

modo, que o Hospital não conseguia garantir o que estava planejado. lnformou que os

demais Hospitais da Região não tinham capacidade para atender casos de média

complexidade e não tinha lógica os casos de média complexidade irem para o HCSVP,

queriam tirar os casos de média complexidade do HCSVP. Falou que precisavam

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-mait; comus@jundiai.sp. gov. br
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fortalecer a Rede Hospitalar investindo recursos em outros Hos::=:s :=.-:,--:-:: : -=: 
=

complexidade. Lembrou que o HU estava atuando com a tota.:=':= := ..::::::= ; -

Santa Elisa, que era privado, o município comparava servi'::s : --=--- ::-: - -=-

estavam dando conta precisando de outros complexos ho:::=,=,-== | -:-=.'--='':

Cleber Raimundo de ,Jliveira reforçou que o Estado tinha :-: .-,. =.

assistência do Hospital Regional e falou que o município c:=:':-='- -'- .: =- - -.-:
populacional com um milhão e duzentas mil peSSoaS par= -':. -=:=- -::_-:.

centralizado na média complexidade, o qual não dava -:--= -= :=':: .-
desmarcação de consultas, pediu para pressionarem o Estadc :=:=':===:-=-t 1= =::"::
com a realidade do município. A conselheira Maria Cleuza Bu:- l---= :::: - -= -=-

iriam ouvir mais reclamaçöes de pacientes com câncer e nãc ::::- -:::'-:' :-.:'-::
conversarem com o Hospital Regional para no mínimo ce:=:=.-

HCSVP utilizasse o que estava desativado e Hospital Regic-=

munícipes de Jundiaí desafogando o HCSVP. O Gestor Ï=';: .'-=:? =--:- :-:
precisavam de solução e desmarcavam cirurgias devido aS u-:='-::: : -: :::='::- - 

-

HCSVP e o Hospital Regional poderia ampliar a assistência, -:: ---:-r i: : :: -=:
investimentos e lembr,:u que tinham oS Hospitais de Canç: -.-:: : '-::': ---
capacidade para ampliação do nível de assistência, mas '=-:=- :-='-,:=',=- :-=

recursos. O Sr. Mendonça parabenizou a equipe do HCSV= : :::- :-: - :.. -='=

internou e fui muito bem atendido. O conselheiro Silvio R:::;-== -:
sugeriu a elaboração de documento relatando os problemas :: - -: = :.i= :' :-;'-
aos órgãos competentes, incluindo o Ministério Público. O cors:'-:'-: - =':=- ='. - --,- -

de Oliveira informou que queriam algo definitivo no Hospital =:;:-= .:- ::::.-:-:
definitiva e que a mé'lia complexidade não fosse feita no -'-: : - ::.::' -'=.-

Texera lembrou que seria poSSíVel uma ação com Consel-:s :: '-::: ; l',-:-
Limpo para uma ação organizada, falou da estruturação do'= -:::'=-: :: '===- :-:
precisavam de financia'nento e que seria importante a força p,::- =,- -: s : = =':=;: : :

estruturadaparc acolher os usuários e darem apoio ao HCS\'= - :'= -'-:,-: l:, =: -

acrescentou que participou da 90 Etapa Estadual da Conferê-: = := :=-:: ----:- .-=

não sabia que em cima das somas dos impostos apenas quk:= ll- -.i,--l - --^ -: -

poderia aplicar na saúde, sendo a Sobra e disse que ficou :-=::-::':= ]=.-- :-: :

proposta aprovada na Conferência foi a da tabela salarial de c='-^=.: ::s :-:-:: :-:: ;

Av. ca Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 1321u-- ,

Fone:4589-8813
g-ma¡l: @

--=t:-
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por falta de conhecimento da maioria projetos importantes não foram aprovados e

sugeriu pensarem como conseguiriam dinheiro para o SUS e os Entes Federados

entenderem a relevância da saúde de Jundiaí, O Gestor Tiago Texera informou que

outros Estados aprovaram a proposta de aumento de financiamento que a Sra. Thaiza

Salviano anteriormente citou. Abordou a importância do HCSVP e pontuou que ele não

poderia atuar sozinho se não colapsava por hiper- lotação. O Gestor Tiago Texera

respondeu à pergunta do "chat" feita pela Sra. Vanessa Camargo esclarecendo que em

breve seria divulgada a data da eleição de recomposição do Conselho Gestor da UBS

Morada das Vinhas. 2) Vacinaçäo. O Gestor Tiago Texera expos que estavam com a

campanha da lnfluenza e da COVID-19 abertas para toda população a partir de seis

meses de idade, informou que a cobertura estava baixa, inclusive para o público alvo,

que era acima de sessenta anos, com quarenta por cento de cobertura e crianças até

seis anos estavam com menos de vinte e cinco por cento de cobertura. A Sra. Marlucy

Araújo Fontenelle Sichetti discorreu que na última reunião das Comissões conversaram

sobre a marcação de consultas e antigamente faziam a marcação diretamente nas

UBS's, após alguns anos começaram a marcar consultas pela Central de

Agendamentos, a qual informava que não tinham agenda e encaminhava os pacientes

para as UBS's. Comentou que nas UBS's logo cedo tinham filas de pessoas

aguardando para agendarem consultas, sugeriu que sempre marcassem consulta

diretamente nas UBS's ou apenas por telefone, pois recebia reclamações de pessoas

que ligaram e foram encaminhadas a UBS's, porém ficavam nas filas e não conseguiam

agendar. O Gestor Tiago Texera pontuou que tiveram problemas na UBS Eloy Chaves e

contou que foi pessoalmente na Unidade para fazer intervenção com a Gestão e

Gerencia, a qual abria a agenda uma vez por mês, assim, os usuários formavam fila

para entrar e conseguir marcar consulta. Mencionou que precisavam verificar a oferta e

o modelo de agenda, lembrou da perda secundária que eram os pacientes que

marcavam e não compareciam, na UBS Eloy Chaves tinham em média vinte e cinco por

cento de faltas. Ressaltou que estavam elaborando folders, banners e vídeos para

transmissão nas TV's da UBS's informando o número de faltantes para conscientizaçäo

da população e pediu que avisassem com antecedência que iriam faltar na consulta.

Explanou que organizariam as agendas medicas, pois marcavam quatorze pacientes,

apareciam apenas dez pacientes, pensariam em um modelo mais humanizado e

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaf -SP - CEP 13214-500
Fone:4589-8813

e-mait; corr.tus@iundiai.sp. gov.br
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eficiente. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro perguni** ::-: -=

formulação do documento para o Estado e sobre o HCSVP po = 
-='- :--::'-:':- :':3'-:. ,

Hospital Regional ocioso e o HCSVP super lotado. Comunic: - :

Conselho da Pessoa clm deficiência nos dias dezenove e v r-:= :=

contava com presença Ce todos. O Gestor Tiago Texera escla-=:Eu t'-i ':'- -,:r =- :'-
conjunto o documento e a intenção era unir forças com.-:::: l:-=='--: - :'
Mendonça falou do autismo, que os números aumentavam e :=::'= --='::-:.=::
que em Jundiaí tinham mais de quatro mil autista e as decortè-:::s :: -=':'-=:=-':'--.

pois passou isso com o filho dele. Elogiou a APAE no atendir=--= ::::- :-: :: : -

mas para os autistas era um paliativo, não atendendo to:=s :: --:=::

autismo. Colocou que era necessário que aS questões publicas :=i: :: :*..:r=s'.::+-
melhor trabalhadas, peCiu uma audiência pública na Câmarc 

==-= 
:'-.: ==-:=: ='.., = -=

sociedade nesta questão. lnformou que não tinham Centro E::=::= -'z'.:: --=:= --...:::
e era urgente tratar dessas políticas públicas, informou que': '' -: :== :.-:::-- :::
meses para consultar com neurologista e não conseguiu, Fr'=:.:=-:: -=':=: .:-:- -:

particular. Disse que na APAE foi informado que o laudo do r='--::;:s:: :.-:-::- -::
seria reconhecido e disse que os autistas padeciam nas filas c3 ;:::-:
Texera agradeceu o desabafo de quem vivenciava a situaçã': =-': =-:- :-: :.-= -'-

cuidado do autista a APAE conseguia cuidar, fizeram duas re-- ::-= ::- -: = :':.=--=-

que não fariam ação de saúde sem pactuação com os pais = --::='=.- -?i=='. .='=

garantir cuidado integr:al dos autistas. Contou que foi com = :':-:= '='-- -: : -:- -

CAJE Jaguariúna que era muito bem estruturado na Polítc: Z.rr:1: ì - !t= --:
apenas com a APAE rão conseguiriam a assistência integra = ::=::= -:- :-.'--: :
construiriam em conjunto. Disse que planejavam um Centro Es:+: = :::: --=.= - -..:.=:

em Jundiaí e o Poder Público buscava um parceiro, por issc, :::=' :-
em Entidades. O Sr. Mendonça informou seu telefone para re::-: -=i : .:'
marcada para o dia treze de junho. O Gestor Tiago Texera '=:=-:=- :-: -.-'=-=-
ação sem deliberação dos pais e posteriormente do COMUS

gastarem tempo e entregarem uma boa estrutura garantindo a --.?:,r-= :=:= ::
Disse que com a proposta estruturada poderiam fazer uma ì-::'-.:
Mendonça falou que cueria que a APAE crescesse, mas q-='-:- ::
autistas fossem atenddas na integralidade. A conselheira f =, = :-

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 1321¿-:- -

Fone: 4589-881 3
E-mail: comus@iundiai.sp.oov. br
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reforçou que o autismo precisava de atenção. O Gestor Tiago Texera informou que

tinham problema de acesso, dificuldade de diagnosticar a pessoa com o autismo,

tinham fila com quase mil pessoas aguardando diagnóstico e fila para ingressar no

projeto terapêutico. lnformou que a Rede suspeitava bem, pois de cada cem

encaminhamentos diagnosticavam oitenta por cento dos casos. O Sr. Mendonça falou

que se sentiu chateado com a APAE que não aceitou o laudo de um medico particular.

O Gestor Tiago Texera falou que caminhariam para terem um Centro de lntegrado de

Assistência ao Autismo garantindo a integralidade do cuidado. A Tecnica da Regulaçäo

Elisa Cristina Siqueira Van Ginkel contou que APAE não pode negar laudo médico,

porém a avaliação diagnóstica precisava acontecer independentemente do laudo

médico. Explicou que tinham fila de acesso e precisavam classificar a prioridade,

visando a equidade, desse modo, a avaliação diagnóstica era igual para todos, por isso,

o paciente precisava de nova avaliação. O Sr. Mendonça disse que achou antiético o

médico da APAE desprezar o laudo e disse que não o deixou falar na consulta. A

conselheira Dalva de Jesus Monteiro parabenizou a Administração por aceita e assumir

o desafio e também parabenizou os pais que tinham se organizaram. O Sr. Mendonça

expos que tinham pessoas que paravam os carros na faixa de pedestre em frente ao

Braille impedindo que os deficientes visuais atravessassem a rua. A conselheira Dalva

de Jesus Monteiro pontuou que conversaram com a Comissão de transporte e com o

Diretor que estava resolvendo. O Gestor Tiago Texera colocou que precisavam ter

Centros Regionalizados para os autistas e iriam conversar junto com a Secretaria do

Estado. Não havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera

encerrou a reunião às vinte e duas horas. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo,

redigiu esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do

Conselho. Ata aprovada na 2254 reunião do COMUS, realizada no dia 2810612023.

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-8813

e-mait: comus@iundiai.sp, goy.br
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